

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian penulis dan hasil penelitian pada bab sebelumnya, maka penulis mengambil beberapa kesimpulan sesuai dengan rumusan masalah dalam skripsi ini yaitu sebagai berikut :

1. Peran Industri Marmer CV. Muara Alam Indah Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja

CV. Muara Alam Indah memiliki beberapa peran dalam penyerapan tenaga kerja yaitu adanya kesempatan kerja yang dapat mengurangi pengangguran di wilayah tersebut, dalam pemberian upah CV. Muara Alam Indah dilakukan secara adil yaitu menyesuaikan antara perkerjaan yang ringan dan berat sehingga tenaga kerja memiliki semangat dalam menjalankan pekerjaannya, pendampingan dalam bekerja dilakukan supaya tenaga kerja lebih teliti dan dapat menghasilkan produk yang bagus dan berkualitas.

2. Strategi Industri Marmer CV. Muara Alam Indah dalam Meningkatkan Perekonomian Karyawan

CV. Muara Alam Indah mempunyai strategi dalam meningkatkan perekonomiannya terutama untuk perekonomian karyawannya. Industri marmer CV. Muara Alam Indah terlebih dahulu mengembangkan hasil produknya dengan ketersediaan produk dan penjualan yang meningkat maka perusahaan dan karyawan akan mendapatkan pendapatan yang

besar juga. Pendapatan yang di terima perusahaan juga mempengaruhi pendapatan yang di terima karyawannya juga

3. Hambatan dan Solusi Industri Marmer CV. Muara Alam Indah Dalam Proses Produksi

Setiap industri mempunyai banyak hambatan seperti yang di alami CV. Muara Alam Indah dalam berproduksinya memiliki kendala pada ketidak pastian bahan baku, terjadinya mesin yang rusak, dan tenaga kerja. Terhambatnya proses dalam produksi akan mempengaruhi pendapatan yang di terima oleh CV. Muara Alam Indah. Tetapi hal tersebut dapat diatasi melalui berbagai cara supaya tidak terjadinya kendala dalam proses industri.

B. Saran

1. Bagi lembaga

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan atau rekomendasi dalam melakukan kegiatan pengembangan suatu industri, khususnya pada industri marmer yang ada di Desa Campurdarat atau industri marmer yang ada di lokasi lainnya. Dengan demikian diharapkan dapat mendukung dilaksanakannya penelitian yang sejenis untuk kedepannya.

2. Bagi pihak industri marmer

Bagi industri marmer CV. Muara Alam Indah haru selalu tetap mengembangkan produk yang berkualitas dan memperluas cara

penjualan tidak hanya melalui website dan relasi-relasi tetapi dengan media teknologi yang sudah berkembang saat ini.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini memberikan rekomendasi pada penelitian selanjutnya, penelitian ini terfokus industri marmer dalam meningkatkan perekonomian, sehingga aspek kecakapan bahasa yang belum terfasiliasi pengukuran dapat peneliti agar dapat lebih baik untuk kedepannya.